## [EZEZQ16]

# 乙鳥の様子

#### 〈 3歳児 〉

最近では、ブロックで遊ぶことを楽しんでいます。先月のお正月遊びで楽しんだ手回しゴマの形を思い出しながらコマの形をつくり「回るかなー?」と実際に回したり、毎日乗っている自転車をつくって「ここは私が乗るところ、ここはお母さんが乗るところ」と話しをしてくれたりしています。他にもフラフープや王冠など自分のつくりたいものはどんな形をしていたかなと思い出しながら色んな形を立体的に組み立てて遊んでいます。







子どもたちが大好きな車遊びでは、始めは 3 階建ての駐車場を自分たちでつくることが難しかったのですが、今では自分たちですぐに組み立てられるようになってきました。また、道もまっすぐだけではなく坂の道やクネクネ道を工夫してつくりながらもっと遊びが楽しくなるようつなげていきます。小さな車を使って「この車だったら2台通れるんだよ」と何回も同じ道を行ったり来たりして、友達と一緒に遊ぶことの楽しさを感じながら車遊びを楽しむ姿が見られます。

#### 〈 4歳児 〉











「みんなでお家をつくるから段ボールとガムテープがほしい」というリクエストがあり、みんなで『かわいい&かっこいい大きいお家』をつくることに決定!マジックで絵や文字、数字を書いて顔認証や暗証番号付きにしたりブランケットを使ってこたつをつくったり、バスケットボールで使っていた段ボールを屋根にしていました。まだまだ進展途中ですがどんな家が完成するのか楽しみですね。穴が空いている屋根を利用して覗いたり指を出したりして遊んだことがきっかけで、『もぐらたたきゲーム』風の遊びも始まりました。今では指の代わりにもぐらのような物を出したり引っ込めたりして遊んでいます。1つの段ボールからたくさんの遊びをみんなで考えたり発展させたりする姿に驚きと嬉しさが感じられますね。



### 〈 5歳児 〉







自分達でつくったすごろくを見て大喜びの子ども達。順番をジャンケンで決めてサイコロを振り、遊んでいく中で、友達と一緒に考えたルールで遊ぶ楽しさを感じています。そして、「他にも友達誘ってみようよ!」と何度も繰り返し遊ぶ姿が見られました。

1月にお正月遊びの中の一つとして遊んだ『すごろく』お家などですごろくの遊びを知っていた友達もいれば、初めてで興味津々の友達もいました。何度も遊んでいくうちに、すごろくの楽しさに気付き、「もっと遊びたい」「違うすごろくもしてみたい」という声が沢山上がりました。そこで、「みんなですごろくをつくってみるのはどう?」と提案すると、「つくってみたい!」「スタートとゴールどこにする?」とノリノリの子ども達。「ここに止まったら、3つすすむにしない?」と友達と相談したり、50音が書いたひらがな表を見て、友達と書きたい文字を探したり、書いたりしながらつくりました。

